
Sachsen-Anhalt gilt als ein Bundesland mit besonders hohen Schulabbrecherquoten. Einer 
Studie des DGB von Ende 2013 zufolge liegt der Anteil der Abgängerinnen und Abgänger ohne 
Hauptschulabschluss in Sachsen-Anhalt bei 11,3 % und damit nahezu beim Doppelten des 
Bundesdurchschnitts. 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler gingen in den Jahren 2011, 2012 und 2013 ohne 
Schulabschluss von halleschen Schulen ab? 

2. Um wieviel Prozent des Altersjahrgangs handelte es sich dabei jeweils? 
3. Wie viele derer, die in den Jahren 2011, 2012 und 2013 ohne Schulabschluss von 

halleschen Schulen abgingen waren Jungen und wie viele Mädchen? 
4. Wie hoch ist die Schulabbrecherquote an den Schulen, an denen Schulsozialarbeiter 

tätig sind im Vergleich zu Schulen ohne Schulsozialarbeiter? 
5. Wie sind die Abbrecherquoten in Halle im Vergleich zu anderen Städten in den neuen 

Bundesländern? 
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